
Conseil d’école du samedi 9 février 2013 
École maternelle Amaury Duval 

 

Ouverture de la séance à 10h 
 
Président de séance : M Bloret, directeur de l’école maternelle Amaury Duval 
Secrétaire de séance : Mme Saint MArtin, enseignante de l’école maternelle Amaury Duval 
Présents 
Enseignants de l’école : Mmes Ali, Bayiha, Guillaumin, Lezer et Saint-Martin et M Auer  
Représentants de parents élus et suppléants : FCPE : Mmes Desmoulins, Le Mao, Labroue et Fiorini  

 PEEP : Me Lardeau et M Chiesa 
DDEN : Mme Monard 
Excusés  
PEEP :  M Meanard, M Berrou 
FCPE : Mes Lechartier,  Bicheron et M Raynal 
Représentant de la mairie : Mme Cadoret 
 

1- Vie de l'école 
 
A - Projet d'école  
En attendant de nouveaux programmes, l’école reste sur le même projet d’école avec quelques modifications. 
 
1- utilisation de l’appareil informatique pour que chaque élève devienne acteur dans son rôle d’emprunteur de livres, 

Pour information, voici l’emploi du temps par classe de la BCD : 

  JEUDI VENDREDI 

MATIN 9h15-10h00 PS 1 PS 2 

MATIN 10h30-11h00 MS PS-MS 

APRES-MIDI 15h30-16h00 MS-GS GS 

De plus, l’équipe enseignante réfléchit à la mise en place d’un système de gommettes indiquant les livres « coup 
de cœur » des classes. 

2- création de livres animés par niveau, 
L’équipe enseignante s’est réunie en conseil de cycle pour lancer des actions spécifiques par niveau. 

3- Installation de tours informatiques supplémentaires pour une utilisation plus libre par les élèves. (utilisation de 
l’ordinateur avec clé USB, de la souris, du clavier) 

Nous avons, cette année, à notre disposition des logiciels éducatifs proposés par un parent d’élève sur tous les 
ordinateurs via une clé USB. 
De plus, nous organiserons un décloisonnement pour les GS sur le dernier trimestre pour effectuer le travail 
d'initiation à l'outil informatique (fiche action 1 action 2). Cette phase sera validée par un B2i maternelle.  

 
B – Motricité 
 
2 questions des fédérations de parents d’élèves  (FCPE et PEEP) ont déjà été évoquées lors du précédent conseil d’école 
(possibilité de financement de la mairie pour l'achat de matériel de motricité mis à disposition des écoles, possibilité 
d’accompagnement en car au gymnase Maurice Arnoux). Madame Cadoret n’étant pas présente, les fédérations se 
joignent à madame Monard pour lui adresser directement cette demande par courrier. 
 
C- Le RASED  
 
2 questions des fédérations de parents d’élèves (FCPE) concernaient le remplacement pour l'arrêt longue durée du 
maître E et la recherche d’une solution pour  compléter le temps partiel du maître G.  
Le directeur d’école informe les parents qu’aucun remplacement n’est prévu pour les arrêts maladie  et pour les temps 
de formations des maîtres G et E. 
 
D – Protocole Troubles Spécifiques des Apprentissages 
 
Dans le dispositif concernant la détection des troubles spécifiques des apprentissages, les échéances, concernant le 
bilan, reste inchangées. Les bilans, effectués par l’équipe enseignante, se font en février. 
Le bilan consiste en : 



- une observation de l’enfant en classe : comportement, langage produit, motricité, 
- une évaluation de la conscience phonologique : rimes, comptage, segmentation, 
- une reproduction de figures et du découpage 

Les 50 élèves de grande section seront évalués en petit groupe, par tous les enseignants, sur le temps de l'aide 
individualisée. Le travail d'évaluation concernera la phonologie : rime, comptage syllabique, segmentation syllabique, le 
découpage et la reproduction de figures. 
Cette évaluation se fera durant la semaine du 5 au 8 février (3 enfants par jour, par enseignant, sur 3 jours). 
De mars à mai : un bilan approfondi sera réalisé par le médecin scolaire 
 
E- Propositions pour améliorer la liaison GS/CP 
 
En plus, de la traditionnelle visite des élèves de GS en fin d’année scolaire, Monsieur Tomzack, directeur de l’école 
élémentaire Queneau, organise, chaque année, un repas de tous les GS de l’école maternelle au self. 
Cette année, un jumelage entre les classes de GS et de CP est prévu : 
Pour permettre aux classes de se rencontrer, la proposition est la suivante : 

- se rencontrer pour chanter au sein d’une chorale, 
- apprendre ensemble autour d’un répertoire commun (chansons de Claude JARDIN), 
- présenter un petit spectacle ensemble en fin d’année avec un petit goûter, 
- participer tous ensemble à la fête de fin d’année de l’école maternelle Amaury Duval (florilèges des meilleures 
chansons et bal de Claude Jardin). La date pour l’instant retenue est le samedi 29 juin. 

A titre indicatif, 80% des élèves de l’école maternelle A Duval sont rentrés en CP à l’école Queneau l’année dernière. 
 
F – Périscolaire 
Pour les  questions soulevées par les fédérations de parents d’élèves, voici les éléments de réponse dont dispose le 
directeur d’école : 
- Evolution du nombre d’enfants accueillis le midi (FCPE): 

Pas de changement notable. La seule information à noter est que les enfants, ayant un des deux parents sans 
travail, peuvent être accueillis à la cantine s’ils motivent leur demande. 

- Evolution du nombre du nombre d’animateur le midi (FCPE): 
L’AVSI, s’occupant de 2 élèves sur le temps scolaire, a intégré l’équipe d’animation du midi. 

- Bilan du périscolaire du soir (FCPE et PEEP): 
Toutes les actions, inscrites dans le projet périscolaire et annoncées lors du conseil d’école précédent, ont été 
menées. 
- Les enfants sont répartis en fonction des activités qu'ils souhaitent faire. 
- Une liste des ateliers, préparés pour chaque jour et par période, est accessible aux parents. 
- L'animateur, chargé de l'accueil de parents, dispose de la liste des enfants en activité et oriente ceux ci vers le 
lieu de l'activité. 
- Chaque animateur prend en charge un atelier et veille à ce que tous les enfants aient la possibilité d’essayer 
l'atelier au cours de la période.  

- Mise en ligne de photos présentant les activités pour chaque période maintenue ? (FCPE) 
L'équipe périscolaire continue de mettre en ligne les diverses créations des enfants mais ce travail prend du 
temps et cette partie du site n’est pas forcément actualisée comme nous le souhaiterions. 

Une demande a été formulée concernant la qualité des dvds utilisés en cas de pluie. (FCPE) 
Le directeur indique que l’école dépend des dons des parents mais veillera au respect des âges indiqué sur les vidéos.  
 
G – Sorties, spectacles, animations 
 

Réalisé Prévu 

- Apiculteur  
- Spectacle de noël   
- Chorale de Noël / tombola / collecte de jouets  
- Venue du Père Noël à l’école  
- Cinéma  

- OPIE lundi 18 ET mardi 19 
- CARNAVAL soit samedi 13 avril soit samedi 20 
- fête fin d’année Claude Jardin 

 

 

 



2- Coopérative 
 
Solde  : 5 087,53€ 
Principales dépenses et recettes (hors petits achats) 

Recettes Dépenses 
Tombola 1125€ apiculteur 480€ 

Photographe 3083,80€ Jeux éducatifs gileduc 621€ 
  Jeux éducatifs Claeys jeux 250€ 
  Cotisation OCCE et assurance 274,14€ 
  Photographe non comptabilisé 2158,66€ 
  Cinéma non comptabilisé 282€ 
  Investissement Tombola 480,25€ 

A venir installation des insectes dans les classes (900€) 
 

3-   Travaux à l'école 
 
Quel est le devenir pour la cabane dans laquelle sont rangés vélos, en piteux état ? (FCPE) 

Une demande a été faite pour un changement complet mais un remplacement de toiture a été adressée à la 
régie menuiserie. 

Où en est-on des travaux préliminaires au rétablissement de la pression dans les sanitaires (ERDF, Véolia) (FCPE et PEEP) 
Nous n’avons toujours pas de pression d'eau dans les sanitaires de l'étage. La mairie est toujours en attente de 
la programmation d’ERDF pour la déviation de l’alimentation générale électrique du bâtiment qui empêche 
l’installation du raccordement de la nouvelle alimentation en eau par VEOLIA. (ce branchement se situant dans 
le local technique à côté de l’entrée de l’école) 

Un planning d'intervention pour le déclencheur de porte est-il défini ? (FCPE et PEEP) 
Les grilles sont fabriquées, la pose est programmée. L’installation électrique se situant dans le local technique 
précédemment cité, les travaux ne peuvent commencer. 

Eclairage dans la cour (FCPE et PEEP) 
Même réponse : L’installation électrique se situant dans le local technique précédemment cité, les travaux ne 
peuvent commencer. 

Relance pour l'étude climatisation des salles de classe (puissance électrique) (FCPE et PEEP) 
L’audit au sein de l’école ayant été effectué, toutes les données sont transmises aux instances décisionnaires 
s’occupant de ce dossier dans le cadre d’un plan communal. 

Des fuites se déclarent dans toute l'école (hall, WC, classe de Stéphane, de Laetitia, réfectoire…) et les réparations 
tentées ne semblent pas pérennes. (FCPE et PEEP) 

Les plusieurs interventions de réparation ont été réalisées par la société CBEM, mais des fuites persistent. Les 
entrées d’eau dans les classes et le hall se situant dans les néons du plafond, des plaques de faux plafonds 
mouillées au dessus des tables de cantine incitent l’ensemble du conseil d’école à faire remonter une demande 
conjointe pour qu’une solution technique soit trouvée le plus rapidement possible . 

Classe de Laetitia : La réparation du néon décroché a-t-elle été effectuée? La repose du convecteur retiré lors de la 
réparation d'une fuite a-t-elle été faite? (FCPE) 

Toutes les réparations ont été effectuées mais les services techniques sont susceptibles d’être appelés pour 
déposer tous les appareils électriques situés sur le chemin de l’eau. 

Relance pour la réparation de l’auvent (fuite et gouttière) (FCPE et PEEP) 
Le conseil d’école souhaite que toutes les réparations d’infiltration soient réparées dans leur ensemble. 

Remis en état de la buanderie après l'incendie de l'an dernier :  
Programmation en cours par la régie. Pas d’informations depuis le dernier conseil d’école 

Hall : Possibilité d'installer un tapis à l'entrée pour éviter que le sol ne soit trempé et glissant par temps de pluie, (FCPE) 
Les tapis dans le hall d’entrée de l’école et dans l’entrée de la classe de Christelle hors d'état ont été jetés. 
Compte tenu de la particularité du revêtement au sol très glissant lorsqu’il est mouillé, l’ensemble du conseil 
d’école tient à faire remonter une demande conjointe pour que les tapis soient réinstallés le plus rapidement 
possible. 

WC du hall : Refixer au sol les pieds des lavabos qui ne le sont pas/plus, dans les sanitaires : (FCPE) 
La demande a été effectuée. 

Classe de Christelle : Le rafraîchissement de la "classe de Christelle" est-il terminé (papier peint dans la classe, dans le 
vestibule, dans les WC) ? La fuite des WC est-elle réparée et l'évier débouché ? (FCPE et PEEP) 



Programmation en cours par la régie. Pas d’informations depuis le dernier conseil d’école en ce qui concerne la 
peinture. Les toilettes sont toujours bouchées malgré les demandes répétées du directeur d’école. 

Cour : Que faire avec la maison aux grenouilles qui est de nouveau abîmée :  
La réparation est effectuée par le prestataire qui a également changé des pièces du grand jeu dans la cour.  

Cour : Qui est dévolu le nettoyage de la cour (détritus, neige, eau…) ? Stéphane a été vu toute a semaine à pied d’œuvre 
pour nettoyer la cour, d’autres enseignants pour racler l’eau… (FCPE) 

Un courrier adressé à la mairie a permis de débloquer la situation. Un homme de cour a été attribué tous les 
jours pour le nettoyage de l’école. 

Cour :  Est-il prévu de remplacer la vitre cassée sous les carreaux de la classe de Lætitia ? 
Pas d’informations à ce sujet. 

 
4- Nouvelle organisation  de la semaine scolaire  

 
Il a été demandé à l’ensemble des conseils d'école de se réunir afin de réfléchir à une organisation dans le cadre du 
nouveau décret n° 2013-77 du 24-1-2013.  
Le conseil d’école, n’ayant pas les réponses aux questions soulevées lors de la discussion, n’est pas en mesure 
d’apporter des éléments permettant d’établir un projet d'organisation de la semaine scolaire. 

 

5- Questions diverses 
Initiation de l’Anglais à l’école (PEEP) 

Les 3 séances menées par un parent d’élève se sont très bien passées. 
L’idée d’un blog avec des activités et des listes de vocabulaire est évoquée. 

 
L’avenir de l'école : Lors du dernier conseil municipal, le maire a confirmé le caractère provisoire de l'école (cf. le 
nouveau groupe scolaire). Est-ce que cela aura un impact sur la prise en compte des besoins pour les travaux, les 
investissements en matériel ... ? (FCPE) 
État des rues autour de l'école régulièrement jonchées de déjections et de détritus. (FCPE) 
Projet de cantine (centrale) avec Montrouge et Sceaux . (PEEP) 

Madame Cadoret n’étant pas présente, les fédérations se joignent à madame Monard pour lui adresser 
directement ces demandes par courrier. 

 
 
Clôture de la séance à 12 h 20 
           Le président du conseil d'école       La secrétaire de séance 
                       M BLORET          Mme SAINT MARTIN 


